Tief erschüttert und mit großem Bedauern nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Aufsichtsrat, Vorstand und zuletzt Vorstandsvorsitzenden der Grantschen Weine eG

Friedrich Wirth

1946 - 2019

Bereits ab dem Jahr 1974 trug Friedrich Wirth im Aufsichtsrat Verantwortung für die Genossenschaft. Im Jahre 1982 wurde er zum Vorstand gewählt und darauffolgend trug Herr Wirth seit dem Jahr 1991 bis zu seinem Ausscheiden die Verantwortung als Vorstandsvorsitzender der Grantschen Weine eG. Seine herausragenden Leistungen wurden besonders mit dem Neubau in den Jahren 1993 – 1996 deutlich.

Sein Einsatz galt stets dem Wohl der Grantschen Weine eG und trug selbstredend zum Ansehen der Württemberger Weinwirtschaft bei.

Wir trauern mit seiner Familie und erhalten ihm ein ehrendes Andenken.



Vorstand, Aufsichtsrat, Mitglieder und Mitarbeiter der Genossenschaftskellerei Heilbronn eG

Heilbronn, 22, März 2019